

Und noch eine Attraktion: Model Niki Gudex in Heubach



Das Interesse Männerwelt wird bei dieser Nachricht schlagartig steigen: Niki Gudex, Mountainbikerin und australisches Fotomodel in Personalunion wird beim Würth Phoenix BiketheRock in Heubach zum ersten Mal ein Bundesliga-Rennen bestreiten.

Wenn auf www.bikesportnews.de ein Text über sie online geht, erreichen die Zugriffszahlen rekordverdächtige Höhen. Niki Gudex gehört seit drei Jahren zu den „100 most sexiest women of the world“. Jedenfalls wenn es nach dem Ranking des internationalen Männermagazins FHM geht. „Warum ich in dieser Liste bin, weiß ich selbst nicht“ zuckt Niki Gudex mit den Achseln, wenn man sie

darauf anspricht. Sie selbst sagt ausdrücklich, dass sie sich in erster Linie als professionelle Mountainbikerin versteht. Das ist auch die Headline wenn man auf www.nikigudex.com klickt.

Dort stößt man dann allerdings auf Fotomaterial, das die FHM-Wahl nachvollziehbarer macht. Erst vor kurzem war in der internationalen FHM-Ausgabe ein Interview (plus Titelfoto) von ihr drin.

Sportlich kann die australische Vizemeisterin 2005 mit der Cross-Country-Weltelite noch nicht mithalten. Ihre besten internationalen Ergebnisse sind 23. Plätze bei den Weltcups in Mont Sainte Anne und Calgary (beides Kanada) 2004. Allerdings ist sie auch noch nicht lang im Geschäft. Ihr Weg in den olympischen Sport führte über eine Snowboard-Karriere, die wegen eines gebrochenen Wirbels beendet wurde, zur Down-Hill-Bikerin bis ins Cross-Country-Metier.

Abgesehen von ihrer sportlichen Karriere hat die in Großbritannien geborene Australierin ein Studium der Kreativen Künste, sprich Design, als Bachelor mit Auszeichnung abgeschlossen und engagiert sich aktiv im Tierschutz.

In Heubach wird sie viel Aufmerksamkeit bekommen. Vor, nach und hoffentlich auch während dem Rennen der „Hors Categorie“. Sie hat sie verdient, in jeder Beziehung.